

*con un nuevo y leal amigo, dispuesto siempre a velar por los intereses y el mayor prestigio de la profesión.*

Con una espléndida velada terminó la exposición de artes que el «Orfeo Granollerí», que dirige el maestro Llobet, tenía establecida en su casa social de la calle de José Umbert. En ella se leyeron trabajos por los Sres. G. Fontdevila, D. Davi, C. Parés y R. Durán. Fueron todos muy aplaudidos.

El Sr. José Durán y el Director y maestro del Orfeo, Sr. Martín Llobet, con el clarinete y piano respectivamente, ejecutaron: «Célebre Largo» (Haendel), «Tanhauser» (Wagner) y «Solo de concúrso» (Marraquer).

El Sr. Solsona, acompañado al piano por el maestro Llobet, dió una audición de canciones que si mal no recordamos, fueron premiadas a su autor el maestro D. Federico Alfonso.

Finalmente, el Sr. Cot y maestro Llobet dieron un recital de piano á cuatro manos que fué aplaudido calurosamente.

**Resumen:** una velada-clausura dilectísima.

Hubo monumentos como de costumbre en el convento de las Hermanas Josefinas, en el de las Hermanas Carmelitas, en el Santo Hospital, en la iglesia de San Francisco, en la de Nuestra Señora de Monserrat y en la Parroquial. Se vieron concurrísimos.

Según preñiene la ley, el próximo pasado jueves día 1.º de Abril tomaron posesión de sus respectivos cargos en toda España los concejales elegidos en las últimas elecciones municipales. Nuestro Ayuntamiento quedó constituido como sigue:

D. Paulino Torras Villá, Alcalde, por 14 votos y una papeleta en blanco.

D. Juan Montañá Riera, primer Teniente de Alcalde, por 13 votos y dos papeletas en blanco.

D. Juan Robert Picarin, segundo Teniente de Alcalde, por 14 votos y una papeleta en blanco.

D. Domingo Jonch Elías, tercer Teniente de Alcalde, por 14 votos y una papeleta en blanco.

D. José Marimón Garriga, Síndico, por 14 votos y una papeleta en blanco.

D. Jaime Estrada Bellavista, Síndico-suplente, por 14 votos y una papeleta en blanco.

Filiación política de los concejales que componen la totalidad del Municipio:

Coalición Liberal Demócrata.	10
Liberales . . . . .	3
Regionalistas. . . . .	2

A todos les deseamos un feliz acierto en su cometido.

Han empezado las obras en el cuartel de Infantería. Parece que muy pronto podrá pernoctar en el mismo todo el batallón de Estella.

El joven artista D. Ismael Alsina tiene en proyecto celebrar en esta villa una exposición de bellas-artes. Parece que constaría de unas cuatrocientas obras. Falta o búscase local; además, hay que orillar algunas dificultades. Mucho deseamos que la hermosa idea de nuestro casi compatriota pueda verse realizada.

El «Orfeo Granollerí» que dirige el inteligente maestro Sr. Llobet se propone levantar un edificio en el jardín de su local social. Este edificio hay el propósito de que sirva de salón de conciertos y para teatro. Se está trazando ya el plano.

Los conciertos que por los domingos da la charanga del batallón de Estella, tan acertadamente dirigida por el modesto y aplaudido músico mayor D. Feliciano Ponsa, atraen siempre mucha concurrencia. Unánimemente se elogia la diestra batuta del director y los músicos que componen dicha charanga. Hay acierto en la dirección y voluntad en los músicos. Por eso se merecen los elogios que el público les prodiga, y hay que tener en cuenta que el público granollerense es muy parco en el elogio y es de tradición su excelente oído musical.

Los noveles esposos D. Francisco Sala y doña María de Monserrat Segalés, hánse visto favorecidos por la Providencia con la preciosa dádiva de un robusto hijo, al cual el lunes próximo